
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА  

Дата проведения: 15 марта 2024 г.  

Место проведения: Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30  

  

Участвовали в работе:   

1.Президент Д. Куприенко  

2. Ответственный секретарь Т.Бевза  

3. Член Президиума М.Чегаровский   

4. Член Президиума Р.Кузнецов   

5. Член Президиума В.Белозеров 

6. Председатель тренерского совета в лыжных дисциплинах Е.Грошева 

7. Председатель тренерского совета в кроссовых дисциплинах (основной состав) К.Волков 

8. Председатель тренерского совета в кроссовых дисциплинах (юниорский состав) В.Фершалова 

 

Кворум есть.  

  

Председатель заседания – Д. Куприенко  

Секретарь заседания – Т.Бевза  

  

Повестка собрания:  

 

1. Отчёт зимнего тренерского совета, 

2. Отчёт о проведении зимнего сезона,  

3. Выбор тренерского совета в кроссовых дисциплинах (юниорский состав) 

4. Критерии отборов на Кубок России, Пенза 

5. Разное 

 

 

1. Отчёт зимнего тренерского совета  

СЛУШАЛИ: Е. Грошева отправила Президиуму для ознакомления отчет зимнего тренерского 

совета. Предлагается опубликовать на сайте Федерации. 

СЛУШАЛИ: К. Волков попросил поделиться тем, как велась подготовка сильнейших 

спортсменов к зимнему сезону. 

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко прокомментировал, что это скорее вопрос к ГУМО, имеет смысл 

обсуждать его в кругу специалистов - тренеров. Предложил включить вопрос о специальной 

подготовке к лыжному сезону в одно из предстоящих собраний ГУМО. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

1. принять к сведению отчёт Е. Грошевой, опубликовать на сайте Федерации.  

2. Поручить А.Волкову отправить запрос в ФСОР о возможности включения 2-этапной эстафеты 

в лыжном ориентировании в реестр дисциплин по виду спорта «Спортивное ориентирование».  

3. Поручить А.Волкову Обратиться в ФСОР по поводу внесения изменений в систему подсчёта 

очков на Спартакиадах и Универсиадах.  



4. Поручить Е.Грошевой подготовить и прислать для публикации итоговый ранг 2024г. в лыжных 

дисциплинах. Тренерскому совету в лыжных дисциплинах найти исполнителя для регулярного 

подсчёта и публикации текущего ранга в ходе зимнего сезона 2024-2025гг.  

 

2. Отчёт о проведении официальных стартов Федерации в зимнем сезоне. 

СЛУШАЛИ: Б. Родионов в режиме аудиоконференции представил краткую общую информацию 

об итогах проведения зимнего сезона. Обратил внимание на то, что традиционно при проведении 

лыжных стартов сказывается острая нехватка кадров, особенно в планировке и в подготовке 

лыжных трасс. В будущем году, согласно пожеланиям тренерского сообщества, планируется 

уменьшить количество районов для проведения дисциплин Чемпионата и первенства Санкт-

Петербурга и подготовки соревновательной сетки лыжней. Из достижений стоит отметить, что 

впервые за долгие годы была проведена сложная в организационном плане дисциплина 

«комбинация», которую удалось вполне успешно провести. 

СЛУШАЛИ: К. Волков предложил рассмотреть областные полигоны (в частности, г. Кировск) 

для проведения городских стартов в кооперации с областными коллегами. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. Поручить Б.Родионову обсудить вопрос 

совместного проведения соревнований с ФСО Ленинградской области. Группу ДТР не проводить 

параллельно со стартами ЧиП СПб. Объявить благодарность Б. Родионову за успешное общее 

руководство и координацию проведения стартов календаря Федерации в лыжном 

ориентировании.  

 

3. Выбор тренерского совета в кроссовых дисциплинах (юниорская сборная) 

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил, что в рамках ГУМО обсуждались возможные варианты 

комплектования тренерского совета в кроссовых дисциплинах. От тренерского сообщества по 

итогам голосования получены рекомендации по включению тренеров в состав этой рабочей 

группы. На основании этих рекомендаций, предварительных консультаций, а также с прицелом на 

омоложение состава Д. Куприенко предложил сформировать тренерский совет в кроссовых 

дисциплинах (юниорская сборная) в следующем составе:  

В.С. Фершалова (председатель), Л.В. Сергеева, Т.Н. Фомичева и И.Ф. Хафизова.  

ГОЛОСОВАНИЕ: 5 за.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить состав тренерского совета в кроссовых дисциплинах  

(юниорский состав): В.С.Фершалова, Т.Н.Фомичева, Л.В.Сергеева, И.Ф.Хафизова. 

 

 

4. Отборы в состав сборной команды Санкт-Петербурга на Кубок России (г. Пенза) 

СЛУШАЛИ: М.Чегаровский сообщил, что тренерским советом в кроссовых дисциплинах 

(основной состав) представлены к утверждению критерии отбора в состав сборной СПб для 

участия в Кубке России (г. Пенза) за счёт бюджетных средств. 

ГОЛОСОВАНИЕ: 5 за 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить и опубликовать критерии отборов, с уточнением, что 

критерии влияют исключительно на список тех, кто финансируется из бюджетных средств  

(СПБ ГАУ «Центр подготовки»). На принципы формирования эстафет эти критерии не 

распространяются. 

 

5. Разное 

СЛУШАЛИ: Д. Куприенко сообщил, что первый старт Чемпионата и Первенства СПб в 

велокроссовых дисциплинах перенесен с 5 мая на 28 апреля.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 



ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: внести необходимые изменения в календарь Федерации, а также в 

официальные документы КФКиС СПб (положение, календарный план).   


